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An frage 

der Abgeordneten Babanitz, Dr. ~apaun, Koller 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Umfahrungsstrasse für Neusiedl/ See 

Auf Grund der inden letzten Jahren stark zunehmenden 

Verkehrsdichte im Ortsbereich der Stadt Neusiedl/See, 

insbesondere durch den starken Fremden- und Ausflugsverkehr 

am Wochenende wird das Problem einer Umfahrungss~rasse immer 

dringlicher. 

Aus diesem Grunde richten die unterzeichneten Abgeordneten 

daher an Sie, sehr geehrter Herr Bundesminister, die 

nachstehenden 

A n fra q e n 

1.) Wie weit sind die Planungsarbeiten der Umfahrungsstrasse 

N.usiedl/See gediehen ? 

2.) Gibt es Schwierigkeiten bei der Grundbeschaffung ? 

3.) Wie weit ist eine dringliche Behandlung des Ausbaues 

und eine Vorfinanzierung gegeben und möglich ? 

4.) Wann kann mit einem Baubeginn gerechnet werden? 
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